

EG-Konformitätserklärung

EEC declaration of conformity

Hersteller

Manufacturer

Schneider Electric Power Drives GmbH, A-1210 Wien, Ruthnergasse 1

Produktbezeichnung Frequenzumrichter

Product designation of frequency inverter

Altivar 71 Plus

ATV71E gefolgt von S5, XS5, XC2, XC4, XC5, XA2, XA5, XQ2, XQ4, XQ5, XL2, XL4, XL5, MS5, MA5, MQ4, ML4, MQ5 oder ML5, anschließend folgend mit 1 Zeichen und 2 Ziffern, gefolgt von N, N4 oder Y, eventuell nachfolgend 1 bis 4 Zeichen

ATV71E followed by S5, XS5, XC2, XC4, XC5, XA2, XA5, XQ2, XQ4, XQ5, XL2, XL4, XL5, MS5, MA5, MQ4, ML4, MQ5 or ML5, followed by 1 character and 2 numbers, followed by N, N4 or Y, alternatively followed by 1 to 4 characters

Produktbezeichnung Optionen zum Umrücker

Product designation of options for inverter

VW3.....

Optionen VW3 gefolgt von einem Buchstaben und 2 bis 6 Ziffern für die Verwendung mit Altivar 71

Options VW3 followed by one letter and 2 to 6 numbers for use with Altivar 71

Die bezeichneten Produkte erfüllen bei bestimmungsgemäßer Verwendung entsprechend der Hinweise in den Installationsvorschriften die Anforderungen

The designated products, if used correctly in accordance to the valid installation regulations, conform to the requirements

folgender Europäische Richtlinien

of the following European directives

ATEX-Richtlinie 94/9/EG:

für den Betrieb von Motoren in den ATEX Zonen 1, 21, 2 und 22

EC Typen-Prüfzertifikat

INERIS 07ATEX0004X/02

EMV-Richtlinie 2004/108/EG

Niederspannungs-Richtlinie 2006/95/EG

Maschinenrichtlinien 2006/42/EC

EC Typen-Prüfzertifikat (von INERIS)

N° 0080.5454.520.09.11.0054

ATEX Directive 94/9/EC

for operations of motors within ATEX zones 1, 21, 2 and 22

EC Type examination certificate

INERIS 07ATEX0004X/02

EMC Directive 2004/108/EC

Low-Voltage-Directive 2006/95/EC

Machinery Directive 2006/42/EC

EC Type examination certificate (from INERIS)

N° 0080.5454.520.09.11.0054

sowie folgender Normen oder normativen Dokumente

and the following standards or normative documents

IEC 61800-3: 2004+A1: 2011

IEC 61800-5-1: 2007

EN ISO 13849-2: 2013

EN 954-1: 1996, Category 3

EN ISO 13849-1: 2008, Category 3 PL d

IEC 61800-5-2: 2007 (for STO & SS1)

IEC 61508 : 2010 / part 1, 2 and 3, SIL 2

IEC 62061 : 2009, SIL CL 2

EN 50495: 2010 SIL 2

Weitere Angaben über die Einhaltung dieser Richtlinien sind in den Gerätedokumentationen ersichtlich.

Die Produktion unserer Produkte erfolgt unter Anwendung eines Qualitätsmanagement-Systems entsprechend den Forderungen der ISO 9001:2008 und ISO 14001.

Das Qualitätssicherungssystem jedes Herstellerwerks wurde durch INERIS (europäische benannte Stelle registriert unter der Nummer 0080) geprüft und unter folgenden Identifikationsnummern zertifiziert: INERIS 07ATEXQ702 für STIE, INERIS 07ATEXQ707 für SSD und INERIS 07ATEXQ701 für SEPD

Das Gerät ist CE gekennzeichnet.

Diese Erklärung beinhaltet keine Zusicherung von Eigenschaften des Gerätes.

Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentation sind zu beachten.

Furthermore details about the conformity of this directives can be read in the documentation supplied with the unit.

The manufacturing of our products takes place by application of a quality management system complying with the requirements of ISO 9001:2008 and ISO 14001.

The manufacturing quality assurance system of each manufacturing plant has been notified under the following references by INERIS (European Notified Body identified under the number 0080):

INERIS 07ATEXQ702 for STIE,
INERIS 07ATEXQ707 for SSD and
INERIS 07ATEXQ701 for SEPD

The device is CE-marked.

This declaration is no assurance for functions and features of the unit.

The safety instructions supplied with the unit have to be carefully observed.

Ort, Datum

Wien / Vienna, 22.07.2013

Country, Date

Unterschrift

(Dr. Karl Kaiser, Geschäftsführer)

Signature

(Dr. Karl Kaiser, Director)